



掛合中だより



令和7年度 第3号
雲南市立掛合中学校
2025.5.7(水)発行
文責 根本登三男

学校教育目標：ふるさとを愛し 自他を大切にしながら たくましく未来を切り拓く生徒の育成



校庭整備 ～地域の皆様に支えられる掛合中～

28日(月)の朝、ふと目を向けたら、週末まで牧草地のようだった校庭が一変、見違えるようにきれいになっていました。ラインを引いたらまるで陸上競技場。明西志会の皆様には年に数回、子どもたちのために校庭整備をしていただいています。ありがとうございます。教頭先生も草刈り機で相撲道場の周辺をきれいにしました。(←両方ともお手伝いできなくてすみません!!) 5月になって周りの山々は緑が濃くなりとてもきれいですが、これから学校は雑草との果てしない戦いが始まります。(←実家の庭も😓)



今日から加速!!

～大切なマイプラン～

あっという間に大型連休が終わりました。今年は家でおとなしくしていようと思いましたが、せっかくの4連休だからと混雑覚悟で行った水木しげるロード。駐車場は満車で飲食店は行列。人気の鬼太郎や猫娘のあたりには海外からの観光客であふれていました。インバウンドの経済効果はさておいて、日本の妖怪文化に関心をもっただけででしょうか!! 私は、近くの温泉で目玉おやじのようにお風呂にでもつかっていればよかったと思いながら帰ってきました(笑)

さて、4月は勉強も部活も生徒会もアイドリング状態でしたが、学校は今日から1学期のゴールをめざして一気に加速します。トラックの運転手さんによると、長距離運転で大切なことは、走行ルートの確認。皆さんに置き換えると、「きちんと計画を立てて(←目標をもって!!)学校生活を送りましょう。」ということでしょうか。1学期の行事予定をよく見て「マイプラン」を立てるとよいですね。あと、運転手さんは、「寝るのも仕事」と言っています。安全に目的地につくためには休養も大切です。長い1学期ですから、疲れたら少し休憩をして、またアクセルを踏み直しましょう。

学校公開日のご案内

- 期日 5月10日(土)
- 日程 9:00～ 9:50 授業公開
10:00～11:10 PTA総会
※総会前に市教委より「部活動の地域展開」のお話があります。(10分程度)
11:20～11:40 学年保護者会
11:50～12:10 部活動保護者会

●その他

- 会場は案内表示をご覧ください。
- 上履き(スリッパ等)をご持参ください。
- スクールバスを10:00発で運行します。
- 5月12日(月)を振替休業日とします。



掛中生活アラカルト(〜♪)

学力テスト(2、3年) 4/30(水)

教室は静まり返っていて、ペンを動かす音しか聞こえませんでした。出来はどうだったのでしょうか。年間行事予定を見ると3年生は6回もあります。定期テストが5回なので、ほぼ毎月テストがあるということになります。でも一番大きなテストは高校入試の学力検査ですね。当たり前ですが、テストの結果は、普段の授業と家庭学習の地道な取組の積み重ねで決まります👍



電力ゲーム100点満点!!

「おもしろい授業の創造」は、令和7年度学校経営の最重点目標です。「おもしろくない授業は授業でない。」「教師が退屈の息を吹きかけたら、子どもは窒息してしまう。」「…… 教員になった昭和62年、私を可愛がってくれた校長先生からの言葉です。学習指導要領の解説や指導主事の講話には出てきませんが、38年間、この言葉は私にとって授業づくりのバイブルとなっています。「おもしろい」の受けとめは様々ですが、皆さんにとって「おもしろい授業」とはどんな授業なのでしょう？



私も「マイプラン」を立てるために行事予定表を確認してみました。1学期が見えてきたような気がします。



○5月は21日(水)に中間テストがあります。1年生にとっては初めての定期テストです。5日前から部活動はお休みになりますが、準備はお早めに!!

○6月になると、初めに中体連のブロック大会と東部柔道大会があります。3年生にとっては総決算の戦いですね。もちろん応援に行きます。10日(火)の陸上競技にエントリーする選手も頑張ってください。吹奏楽部は7日(土)に中部地区吹奏楽祭、13日(金)は雲南市連合音楽会に参加します。皆さんのパフォーマンスを楽しみにしています🎵

○23日(月)と24日(火)の期末テストが終わると、3年生は進路学習のスピードも加速📈 27日(金)には上級学校説明会が予定されています。

○テストや部活動、進路学習と並行して総合のコース別の取組や地域探究学習もあるのでけっこう忙しいですね。生徒会では9月26日(金)の体育会について、そろそろ準備が始まるはずです。

○おっと、5月26日(月)は「お弁当の日」ではないか。苦手なことにも挑戦しなくては。(←私のこと。)

●皆さん、「マイプラン」を立てて1日1日を大切にすごしましょう!! おとなも!(〜)! 🍱



校長のつぶやき③(及びませんが…)

第22代校長の原俊行先生(H26~H27)とは、若い頃からのお付き合いです。湖南中で定年退職後は松江市教委で指導講師をされており、前任校では若手教員の授業力向上のために何度も訪問していただきました。校務技師の大田さんによると、在職中は頻繁に「おたより」を出されていたようです。(←印刷が大変だったとか…) そのレベルには遠く及びませんが、私も月1回の地域版以外に不定期で「おたより」を発行します。軽く読み流していただければと思います(笑)

(つづく)